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Культура общества — эт<

и отношение к инвалидам
— заявил нашему корреспонденту после заседания

городского правительства первый вице-губернатор
Илья КЛЕБАНОВ

Вчера на заседании правительства Петербурга
рассматривалось два вопроса. Первой темой был
городской заказ, долгожданный, многострадальный.
Вторым вопросом рассматривалась программа

поддержки детей-инвалидов.

— Начну со второго. Поддержка
детей-инвалидов — это неверо-

ятно острая тема, а потому те,

кто сидел на этом заседании

правительства, воспринимали

выступления с какой-то особой
болью. Хотя, Петербург, слава

Богу, если можно так сказать

чиновничьим языком, по про-

центному соотношению детей-
инвалидов к количеству населе-

ния занимает самое последнее

место в России. И все же в

Петербурге 14 тысяч детей-ин-
валидов. Сейчас правительст-

вом города и губернатором на-

конец принята программа под-

держки этих ребят. Программа
рассчитана на несколько лет,

но уже в этом году губернатор
из резервного фонда выделяет

один миллион рублей. На эти

средства будет создано шесть

реабилитационных центров для

детей-инвалидов в разных рай-
онах города.

Мы знаем, как на Западе от-

носятся к инвалидам и что для

них делается. И я надеюсь, что

в Петербурге программа для де-

тей-инвалидов нормально будет
развиваться. Ведь отношение к

инвалидам — это показатель

культуры общества.
Городской заказ — это то-

же очень важная тема, кото-

рую рассматривало прави-

тельства.

— Городской заказ — это то,

что нужно для поддержания жиз-

недеятельности города, город это

оплачивает. Так вот на следую-

щий год на оплату необходимых
для города товаров, услуг предус-

матривается 1 1 миллиардов руб-
лей. Эта сумма будет распреде-

ляться среди предприятий, орга-

низаций Петербурга. Раньше бы-
ла система распределения в неко-
тором смысле жесткая. Сегодня
тоже будет система, но она будет
осуществляться на конкурсной ос-

нове. Положительные моменты та-

кого подхода — это гарантирован-

ный городской заказ, который
обеспечит городу рабочие места,

заработную плату людям и ста-

бильные отчисления в бюджет.

— Получается, что пока фе-
деральное правительство
только говорит о поддержке

промышленности, прави-

тельство Петербурга уже се-

годня реально начало ей по-
могать.

— Сегодня предприятие лю-
бой формы собственности нуж-

дается в поддержке. И вот на

заседании правительства раз-
работана технология помощи

предприятиям, у кого ситуация

крайне тяжелая.

Теперь при равной цене качест-

ва товара, услуг предприятий Пе-
тербурга и решивших поучаство-

вать в городском конкурсе пред-

ставителей других регионов пред-

почтение, конечно, будет отдавать-

ся землякам. Но если более вы-

годные условия поступят от конку-

рентов, «будем решать в каждом

конкретном случае», отметил на

заседании правительства Влади-
мир Яковлев.

— Этого документа мы все
давно ждали. Его появление
означает коренной поворот в

деятельности петербургской
промышленности всех подраз-

делений городского хозяйства,
— сказал губернатор.
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